

BILINGUAL MESSAGE / MESSAGE BILINGUE

In addition to the launch of the new virtual training courses, additional resources have been added to both the Extranet (Senior Cadet and Adult staff) and CCO SharePoint (CAF staff only):

1. **SharePoint - Training Management in a COVID Environment products:** Guides and Tools to help manage the delivery of the Corps/Squadron program (access restricted to those with access to CCO SharePoint – generally CAF members).

Link to SharePoint products:

https://collaboration.cadets.gc.ca/_layouts/15/start.aspx#/SitePages/En-Home.aspx

2. **Extranet – Cadet Publications:** Master Lessons Plans (MLPs). MLPs have been developed across all Phases/Stars/Levels of the program to assist instructors with delivery (access for all Senior Cadets and Adult staff using Extranet).

Link to Extranet products:

<https://portal-portail.cadets.gc.ca/en/CadetPublications/Pages/Elements.aspx>

3. **Extranet – Leaders Activities:** CJCR Learning Support Centre Resources. Tips, Tricks, and Tools to assist Senior Cadets and Adult Staff to deliver the program (access for all Senior Cadets and Adult staff using Extranet).

Link to Extranet products:

<https://portal-portail.cadets.gc.ca/en/LeaderActivities/Pages/default.aspx>

END OF ENGLISH TEXT / DÉBUT DU TEXTE EN FRANÇAIS

Outre le lancement des nouveaux cours de formation virtuelle, des ressources supplémentaires ont été ajoutées à l'Extranet (cadets sénior et adultes) et au SharePoint RÉOCC (personnel FAC uniquement) :

1. **SharePoint - Outils de gestion de la formation dans un environnement COVID :** Guides et outils pour aider à gérer l'exécution du programme des Corps/Escadrons (accès réservé aux personnes ayant accès au SharePoint RÉOCC - généralement les membres des FAC).

Lien vers les outils SharePoint :

https://collaboration.cadets.gc.ca/_layouts/15/start.aspx#/SitePages/Fr-Accueil.aspx

2. **Extranet - Publications des cadets : Plans de leçon principal (PLP) :** Les PLP ont été développés pour toutes les phases/étoiles/niveaux du programme afin d'aider les

instructeurs dans la livraison du programme (accès pour tous les cadets sénior et le personnel adulte utilisant l'Extranet).

Lien vers les publications Extranet :

<https://portal-portail.cadets.gc.ca/fr/PublicationsCadets/Pages/Elements.aspx>

3. **Extranet - Activités Leader** : Ressources du Centre de soutien à l'apprentissage des CRJC. Conseils, trucs et outils pour aider les cadets sénior et les adultes dans la livraison du programme (accès pour tous les cadets sénior et le personnel adulte utilisant l'Extranet).

Lien vers les produits de l'Extranet :

<https://portal-portail.cadets.gc.ca/fr/ActivitesChefDeFile/Pages/default.aspx>